

# Un hôtel quatre étoiles pour les insectes

Ce dimanche 8 mai à 16 h, le nouvel hôtel à insectes de la maison éclusière de la Petite Camargue alsacienne a été inauguré par André Astic devant un public intéressé.

Auparavant, le « maître d'hôtel » a parlé du pour et du contre des hôtels à insectes. Car oui, il y a aussi quelques inconvénients. « Comme le fait qu'il ne puisse abriter qu'environ 70 % des espèces par rapport aux milliers présentes dans la biodiversité, explique ce passionné d'insectes de la première heure. Ou la promiscuité des insectes qui peut être un vecteur de maladie. Mais l'avantage, c'est l'outil pédagogique qu'il représente. » André Astic a

donné de précieux conseils et répondu avec verve et précision aux questions du public.

Ce dernier aura le plaisir de le retrouver à l'occasion des sorties qu'il anime sur le thème des insectes. Un monde qui le fascine et qu'il explore à l'aide de patientes observations et de révélatrices expériences, notamment dans les SEB (sites expérimentaux de biodiversité) ou à son domicile.

Le nouvel hôtel à insectes est la concrétisation d'un projet mené par André Astic avec les animatrices de la PCA et les bénévoles des Bras cassés et des Mains vertes.

**Jean-Luc NUSSBAUMER**



**André Astic a inauguré le nouvel hôtel à insectes après une présentation suivie par un public intéressé. Photo L'Alsace/J.-L.N.**